



Communiqué de presse

Mercredi 29 mai 2019

CDG EXPRESS : La Ville de Paris salue le report du projet

Le gouvernement a annoncé mercredi le report du projet de ligne « Charles de Gaulle Express » à 2025. La Ville de Paris salue cette décision conforme à la demande qu'elle exprimait aux côtés de la Région Île-de-France et de nombreuses autres collectivités depuis plusieurs mois.

La Ville de Paris rappelle que cette liaison ferroviaire qui bénéficiera en premier lieu aux touristes ne doit en aucun cas être réalisée au détriment des transports en commun empruntés quotidiennement par les Parisiens et les Franciliens.

Elle appelle le gouvernement à organiser au plus vite une réunion associant tous les élus locaux concernés pour s'assurer que ce nouveau calendrier respectera scrupuleusement le programme de rénovation des lignes existantes, et tout particulièrement des lignes B du RER et K du Transilien, ainsi que de la ligne du TER Hauts de France.

Le report à 2025 doit par ailleurs permettre de s'assurer que le passage du Charles de Gaulle Express au-dessus de la Porte de la Chapelle est possible sans détériorer le cadre de vie des riverains et sans retarder l'indispensable rénovation urbaine de ce quartier en proie à de nombreuses difficultés.

La Ville de Paris restera pleinement mobilisée pour défendre les intérêts des Parisiens et des Franciliens jusqu'à ce que toutes ces garanties soient apportées par le gouvernement.

Contact presse : presse@paris.fr / 01.42.76.49.61